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公民教練范家駿在隊中主要負責選拔
球員和排兵布陣，談及粵港澳大灣區足球
冠軍聯賽的目的，他認為能讓香港一些不
是職業的球員了解到內地民間足球的發展

是一件好事，大灣區足球交流是大勢所
趨，由民間發起比賽正好是第一步。

不過，他道出了球隊的一些問
題： 「我們組軍太匆忙，其他球
隊很認真，希望我們能吸取經
驗，往後在這方面做得更好。香
港與內地在足球文化上有差距，
內地踢民間比賽的人很多，半
職業便等於香港職業球員的水
平，香港由民間組隊去踢很難

踢，但有了前甲組或踢過職業
賽的教練加入，他們能帶領

現時隊中的民間球員與其
他球隊競爭。」

公民在該項賽事剛起步時，參賽的目
標是 「開心足球」，他希望通過該項賽事
能促進大灣區民間足球水平的交流，但他
認為暫時未起到交流的作用，他說： 「我
很認同賽事能促進大灣區足球人士交流，
但初步仍未能達到交流足球水平的作用。
球員現時的心態以玩、不受傷為主，但如
果說比賽有使命感，年年都會參加的話，
球員心態可能會有所改變。我認為大家互
相應該多交流，但大前提是必須有穩定的
陣容。」

范家駿：參賽目標開心足球

公民球員麥仲秋曾經踢過香港足總
舉辦的比賽，現時是業餘踢球。作為

球員去參加粵港澳大灣區足球冠軍
聯賽，他認為能促進大灣區內熱愛足
球的人士交流，互相學習、互相了
解，是一件好事。

粵港澳大灣區足球冠軍聯賽
共有12隊參加，麥仲秋隨公民參加
過幾場比賽後，認為每隊的水平都
差不多，他說： 「每場比賽的球
隊，雙方實力都很接近，不會有太
多強弱懸殊的結果，大家都是盡情
享受在足球當中。」

麥仲秋坦言參加該項賽事的其
中一個目的就是享受足球，另一
個目的便是透過賽事互相交流，他

說： 「我想看看大灣區其他球隊的
足球水平如何，雖然每個城市之間

的距離很近，但始終文化不同，踢
球的風格也會不同。我認為多點交

流是好事，對每個地方的球隊都會有
促進。大家會看到不同地方的足球

文化水平和踢法，大家見到哪
些是好的，會互相學習。」

麥仲秋：盡情享受足球

我認為多點我認為多點
交流是好事交流是好事，，每每
個地方的球隊都個地方的球隊都
會有進步會有進步。。
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